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No．1641（第 1回） 2023年 7月 5日(水)      点鐘：19時 00分  於：勇屋会館 

 
    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会 長  小穴 実      幹 事  藤森 康友 

                  R．I会長 ゴードン R. マッキナリー   ガバナー補佐 場々洋介  

                              クラブ標語 【 クラブに希望を生み出そう 】  
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小穴年度 初例会・初夜間例会 
 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

創立記念夜間例会 

創立記念夜間例会 

 

月間です～ 
 

 

  

 

★ 配布 ・幹事報告号 №1 ・Rの友7月号 

・クラブ計画書（2023-24年度）  

・家族納涼会ご案内 

★ 国歌 ・君が代 

★ ロータリーソング ･奉仕の理想    

★ ゲストのご紹介  

     ・米山奨学生 ヤンチュンジェ 様 

 

★ 会長挨拶                【小穴会長】 

 皆さんこんばんは！ 

1 日のお仕事の後、お疲

れの中、あづみ野ロータリ

ークラブ通算１６４１回、小

穴年度第１回例会にご参

加頂きありがとうございま

す。 

先ほど無事に笠原直前会

長から点鍾用の槌を引き継ぎました。当会もいよいよ２回目

の会長が当たり前になりましたので未だ会長成らざる方は、

次年度会長エレクトのポジションを空けてお待ちしておりま

すので、早めの名乗り出をよろしくお願い致します。 

 さて、本年度は経費削減のため初例会と初夜間例会を合

体させて実施させて頂いておりますが、これにより５万円ほ

どの節約となります。また次週は初の試みとして事務所を発

信会場とするオンライン例会にも挑戦してまいります。ただし、

事務所でのご参加の場合、事前弁当申し込みとなり、この部

分は実質の会費値上げとなります。会員の皆様にはご負担

をお掛け致しますが、ご理解の程よろしくお願い致します。 

 オンライン例会につきましては、先ほど事務局と自宅とを結

んで試験運転をし、たまたま事務所にいた笠原直前会長に

も参加して頂きましたが、無事に運用出来そうです。携帯電

話での参加もWi-Fiが飛んでいる場所なら勿論のこと、G4

地域でも動画は難しくても音声では可能です。と言うことは、 

 

 

自宅は勿論のこと、世界中何処にいても「許可」が出るなら

病室や介護施設にいても例会には参加出来ると言うことで

す。 

これに関しましては、運営しながら不都合点は解決していこ

うと思います。 

前置きが長くなりました、今年度RI会長ゴードン R. マッキ

ナリー氏は会長テーマに“世界に希望を生み出そう”、そして

種々の会長イニシアチブ（方針）を掲げました。その中にビ

ジョン声明「私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身

の中で、持続可能な良い変化を生むために、人びとが手を

取り合って行動する世界を目指しています」を暗記してほし

いと訴えています。また、これは地区の事業とも関わりますが、

「ポリオのない世界」を強く訴えています。 

また、地区折井ガバナーは、「手を繋ぎ行動するロータリー

の喜びを発信しよう！」としました。また 2026 年ポリオ根絶

を目指し「ロータリー行動計画をポリオ根絶活動を通じて地

域全体として明確に実現する」として重点目標を「あと一歩

まで来たポリオ根絶のために私たちは行動する」と屋上屋

を重ねるが如くとポリオ根絶に全力を傾注するようです。10

月 22日には初の地区全体行事として「古着 de ワクチン」

のイベントを行います。この事業、今年度当クラブより輩出い

たしました、場々中信第一グループガバナー補佐が主管で

執り行いますので、今から古着収集等絶大なるご協力をお

願い致します。  

最後になりましたが、この一年も本日を皮切りに多くの懇親

事業を計画しています。３クラブ合同例会は瀬戸北 RC の

45 周年記念例会となりますが、ここを親睦家族旅行も復活

できればと思います。以前2005年に訪問した愛・地球博会

場跡地がジブリパークとなっている様です。是非ともお孫さ

んをお連れして下さい。 

皆様からの絶大なるご支援を頂きながら努めさせて頂きま

すので、改めましてよろしくお願い致します。 

mailto:azumirc@poppy.ocn.ne.jp


- 2 - 

 

★ 幹事報告    

 

【藤森（康）幹事】 

      別紙参照 

 

 

◇出席報告 

会員総数20名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（6月7日修正出席率） 

出席者： 12名 

欠席者：  7名 

出席率： 63％ 

欠席者 ： ９名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ： 5名 

出席率 ： 81％ 

 

★ ニコニコBOX報告  

小穴： 一年間宜しくお願い致します。 

藤森（康）：2度目ですが、不良不慣れな幹事です。 

小穴会長ご指導の下、皆様よろしくお願いいたします。 

笠原： 小穴・藤森 丸の船出を祝して！！ 

下里： 小穴年度の船出を祝って 

濵 ： 小穴年度初夜間例会宜しく御願いします。 

三原： 本年も皆様よろしくお願いします。 

小野： 本当に！久し振りの夜間例会で 楽しみです。 

       

場々： いよいよ7月からの新役員 ご苦労様でした。 

中村： 小穴年度初夜間例会を祝して！ 

赤羽： 新年度の始まりを祝して！ 小穴先生頑張りましょう。 

丸山（慶）：初例会・初夜間例会、小穴会長・藤森幹事 

1年間宜しくお願い致します。  

〔計11件 33,000円〕 

今年度のニコニコBOX計 33,000円 

  

 

 

 

 

 

【場々副委員長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★本日のプログラム  

◇役員交代式 

・前年度笠原会長から新年度小穴会長へ 

                         鎚を引き継ぎます。 

 

【前年度笠原会長から 新年度小穴会長に 

バッジを託しました。一年間よろしくお願いします。】 

 
 

【前年度下里幹事から新年度藤森（康）幹事に 

バッジを託しました。一年間よろしくお願いします。】 
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◇新五大奉仕委員長挨拶 

・クラブ奉仕委員会                 【 三原雅委員長 】 

クラブ奉仕委員会は、当ク

ラブの運営に必要な、クラブ

広報委員会・プログラム委員

会・親睦活動委員会・ニコニ

コ出席委員会・慶弔委員会・

会員増強委員会の各委員会

に協力し、補佐、調整を行い、

楽しく充実したクラブづくりの

ために活動することが主な役

割となっています。 

小穴会長は、今年度のあづみ野RCの活動テーマを“クラ

ブに希望を生み出そう”とされました。このテーマ実現のた

め会員の交流がさらに促進するように、各月ごとの通常例

会・オンライン例会・親睦夜間例会の 3例会を計画されてお

ります。新規立ち上げとなるオンライン例会のサポートもしつ

つ活発なクラブ活動が出来るよう微力ながら努力をさせて

頂きたいと存じます。会員の皆様のご理解とご協力をお願い

申し上げます。 

 

・職業奉仕委員会              【 丸山慶四郎委員長 】 

コロナ感染がようやく終息

状態になり、かつての日常生

活に戻りつつあります。奉仕の

第二部門である職業奉仕は、

すべてのロータリアンが倫理

と高潔さをもって仕事にあた

り、職業の知識やスキルを社

会のニーズ解決のために進

んで役立てることです、とあり

ます。このことを念頭に置き、以前から行われていた職場例

会、ゲストスピーチ、会員卓話等でお互いの知見を高めつつ

会長の指示のもと必要に応じて開催し、会長の掲げる【クラ

ブに希望を生み出そう】に少しでも貢献出来ればと考えて

います。ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

【小野 SAA副委員長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・青少年奉仕委員会              【 二木正之委員長 】 

南安曇農業高等学校 IACは

2年後に IA地区大会、3年後

には40周年記念行事が控えて

おります。今年度は、その計画立

案をサポートさせていただきた

いと考えております。 

このような大きなイベントの

計画立案は多くの時間と労力

が必要となります。皆様と協力しながら、素晴らしい成果を

実現できるよう努めてまいります。ご要望やアイデア、特別な

要望がございましたら、遠慮なくお知らせください。 

今後の IA地区大会・周年行事が成功するよう、力を合わ

せて取り組んでまいりましょう。 

 

 

 

  【小穴会長から米山生ヤンさんに奨学金贈呈】 

 

 

【小穴会長点鐘】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、１年間 

よろしくお願いします。 
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【乾杯挨拶】 

笠原直前会長 

 

【締め挨拶】 

 場々ガバナー補佐 


